



AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION

N° 01/19/DC/MINESEC/CIPM/2019 DU 14/12/2018

LANCEE EN PROCEDURE D'URGENCE

POUR L'ENTRETIEN ET LA MAINTENANCE DES ASCENSEURS DU MINISTERE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES.

1. Objet de la consultation :

Le Ministre des Enseignements Secondaires lance en procédure d'urgence, une consultation pour l'entretien et la maintenance des ascenseurs de l'immeuble abritant les services centraux de son département ministériel pour le compte de l'exercice Budgétaire 2019.

2. Description des prestations :

Les prestations, objet de la présente consultation portent sur l'entretien et la maintenance ainsi que sur la fourniture des pièces de rechange des ascenseurs des locaux du Ministère des Enseignements Secondaires de la manière suivante :

L'entretien et la maintenance de quatre (04) ascenseurs, dont deux (02) ascenseurs de marque OTIS et deux (02) de marque SODIMAS en tenant compte des prestations normalisées minimales obligatoires imposées par la réglementation, les services supplémentaires et les prestations spéciales ci-après :

A- Prestations normalisées minimales :

- Présence permanente dans l'immeuble aux heures ouvrables, d'un technicien du prestataire ;
- Le dépannage et l'entretien des ascenseurs (cabine, gaine, machinerie) : visites périodiques d'entretien ainsi que l'examen semestriel des câbles et essai annuel du parachute ;
- Le contrôle régulier du bon fonctionnement des appareils : dépannage ou intervention en cas d'arrêt ou de fonctionnement défectueux des appareils ;
- Le nettoyage annuel de la cuvette, de la machinerie et de la partie supérieure de la cabine ;
- Les réparations et le remplacement des pièces usées par le fonctionnement des appareils (dans la cabine, la gaine, la machinerie...) ;
- L'assistance en cas d'accident aux utilisateurs ainsi qu'à leur utilisation.

B- Services supplémentaires :

Ils consistent en :

- L'entretien préventif, par la vérification de l'appareillage électrique et des organes mécaniques selon un programme établi à l'avance, le but étant d'effectuer les opérations nécessaires (réglages, remplacement des pièces etc.) pour prévenir d'éventuelles pannes et anomalies ;
- Aux visites spéciales dans l'année, des installations dont deux (2) sommaires et une (01) complète, avec production d'un rapport de visite par les Ingénieurs qualifiés ;
- Aux dépannages ou interventions en cas d'urgence les jours ouvrables, dimanches et jours fériés sans discontinuité de 08h à 20h.

C- Prestations spéciales :

- Réparation des afficheurs de niveau, des revêtements du sol, du téléphone et de la sonnerie de détresse dans tous les appareils ;
- Exercices pratiques de manœuvres de secours en présence des services compétents de la DRFM/MINESEC ;
- Vérification du bon fonctionnement de la sonnerie d'appel et des afficheurs ;
- Changement des cartes mères des ascenseurs A et B.

3. Délai d'exécution :

Le délai maximal d'exécution est de **douze (12) mois (Janvier-Décembre 2019)**

4. Allotissement :

Cette prestation n'est constituée que d'un seul lot.

5. Coût prévisionnel :

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de : **FCFA TTC 20 000 000** (Vingt millions de Francs).

6. Participation et origine :

La participation à cette consultation est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant une expérience avérée dans le domaine concerné.

7. Financement :

Les prestations, objet de la présente consultation, sont financées par le Budget de fonctionnement du MINESEC de l'Exercice **2019**, sur la ligne d'imputation **53 25 334 03 390000 6162 411**.

8. Consultation du Dossier :

Le dossier de consultation peut être consulté aux heures ouvrables au **Ministère des Enseignements Secondaires, Direction des Ressources Financières et Matérielles, Sous-direction du Budget, Service des Marchés Publics**, bâtiment « C » porte 813, Tél. 222 23 43 59, dès publication du présent avis.

9. Acquisition du Dossier de consultation :

Le dossier de consultation peut être retiré auprès du **Ministère des Enseignements Secondaires, Direction des Ressources Financières et Matérielles, Service des Marchés Publics, Bâtiment « C » porte 813, Tél. : 222 23 43 59**, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de **FCFA 50 000 (cinquante mille)**, représentant les frais d'achat du dossier.

10. Remise des offres :

Sous peine de rejet, chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (7) exemplaires dont un (1) original et six (6) copies marqués comme tels, devra parvenir contre récépissé au **Ministère des Enseignements Secondaires, Direction des Ressources Financières et Matérielles, Service des Marchés Publics, Bâtiment « C » porte 813**, au plus tard le **03/01/2019 à 13 heures**, et devra porter la mention suivante :

CONSULTATION N° 01/19/DC/MINESEC/CIPM/2019 DU 14/12/2018
POUR L'ENTRETIEN ET LA MAINTENANCE DES ASCENSEURS
DU MINISTERE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES
« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

11. Recevabilité et Ouverture des offres

Les offres seront remises à l'adresse sus indiquée et dépouillées le **03/01/2019 à 14 heures** au **Ministère des Enseignements Secondaires (salle des Conférences)**, par la **Commission de Passation des Marchés du MINESEC**, en présence des soumissionnaires qui le désirent.



Les offres devront être chiffrées en Hors Taxes sur la Valeur Ajoutée (HTVA) et en Toutes Taxes Comprises (TTC), et accompagnées du modèle de soumission signé.

12. Principaux critères d'évaluation :

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

A/ Critères éliminatoires :

- Dossier administratif incomplet ;
- Pièce administrative non conforme 48 H après l'ouverture des offres ;
- Fausses déclarations ou pièces falsifiées.

B/ Critères essentiels :

- Présentation générale des offres ;
- Références de l'entreprise dans les prestations similaires ;
- Qualité du personnel ;
- Moyens logistiques ;

Les critères essentiels sont soumis à des minima dont le détail est donné dans le Règlement de la Consultation (PIECE II).

Cette évaluation se fera de manière binaire (**oui** ou **non**), avec un minimum acceptable d'au moins 70% de l'ensemble des critères essentiels pris en compte.

13. Attribution

Le contrat sera attribué au soumissionnaire qui aura proposé l'offre jugée la moins disante, conforme pour l'essentiel aux prescriptions du Dossier de Consultation, ayant satisfait à 100% des critères éliminatoires et au moins 70% des critères essentiels.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de **soixante (60) jours**, à compter de la date limite fixée pour la réception des offres.

15. Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès du Ministère des Enseignements Secondaires - Direction des Ressources Financières et Matérielles, Service des Marchés bâtiment « C » porte 813, Tél. 222 23 43 59.



Fait à Yaoundé, le **14 DEC 2018**

Le Ministre des Enseignements Secondaires,



Malova Lyonga, Ph. D

Ampliations :

- MINMAP;
- ARMP/JDM;
- Président CPM;
- Affichage;
- Chrono / Archives.



LETTER OF INVITATION TO TENDER
REQUEST FOR QUOTATION N°. 01/19/RQ/MINESEC/ITB/2019 OF 14.12/2018
IN EMERGENCY PROCEDURE
FOR THE MAINTENANCE AND SUPPLY OF SPARE PARTS OF MINESEC LIFTS
IN THE MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

1. Subject of the invitation to tender:

The Minister of Secondary Education launches in emergency procedure, a consultation for maintenance of elevators or lifts in his Ministerial department for 2019 year.

2. Description of services:

The services of this contract include the maintenance of four elevators (two elevators of type OTIS and two others elevators of type SODIMAS) as follows:

A/- Minimum standardized benefits:

They consist of:

- Permanent presence in the building during working hours of a technician of the service provider;
- Troubleshooting and maintenance of lifts (cabin, casing, machinery): periodic maintenance visits as well as the semi-annual cable test and annual parachute test;
- Permanent control for proper functioning of apparatus: troubleshooting or intervention in the event of defective or faulty operation of the appliances;
- Annual cleaning of the bowl, the machinery and the upper part of the cabin;
- Repairs and replacement of worn parts by the operation of the appliances (cabin, casing, machinery);
- Assistance in the event of an accident as well as users.

B/- Additional services

They consist of:

- Preventive maintenance which consists of methodically checking the electrical equipment and the mechanical components, the purpose being to perform the necessary operations (adjustment, replacement of parts etc...) to prevent possible breakdowns and anomalies;
- Special visits during the year, facilities including two summary and one complete, with production of a visit report by qualified engineers;
- Troubleshooting and emergency response on weekdays, Sundays and public holidays from 8 am to 8 pm.

C/- special benefits:

- Repair of level displays, floor coverings, telephone and distress signals in all appliances;
- Practical drills for emergency maneuvers in the presence of the competent department of DRFM/MINESEC;
- Checking that the ringing tone and the displays are functioning correctly;

- Replacing of the motherboard for the elevator A and B.

3. Deadline of execution:

The maximum execution time envisaged by the Project Owner is twelve (12) months (January-December 2019)

4. Allotment:

The services shall not be divided into lots

5. Estimated cost:

The estimated cost of the operation following prior studies stands at **FCFA 1TC 20 000 000** (twenty million Francs).



6. Participation and origin:

Participation to this consultation is open to Enterprises with proven experience in this domain.

7. Funding:

The supplies which are the subject of this request for quotation will be funded by the 2019 Recurrent Budget of MINESEC with budgetary head **53 25 334 03 390000 6162 411**.

8. Consultation of the Tender file:

The Tender file could be consulted in the Ministry of Secondary Education, **Department of Financial and Material Resources, Service of Public Contracts** Block « C » room 813, Tél. 222 23 43 59, on publication of this invitation.

9. Acquisition of consultation file :

The Tender file could be collected from the Ministry of Secondary Education, **Department of Financial and Material Resources**, on presentation of a Treasury receipt showing payment into the Public Treasury of a non-refundable sum of **FCFA 50 000** (Fifty thousand Francs) being the cost of purchasing the file.

10. Submission of Files :

Complete bidders' files, including all administrative documents, must be deposited in 07 copies on the **03/01/2019** at **1 pm** in sealed envelopes, in the Ministry of Secondary Education, Department of Financial and Material Resources, Block « C » Door 813 bearing :

« REQUEST FOR QUOTATION N° **01/19/RQ/MINESEC/ITB/2019** OF... **14/12/2018**
FOR THE UPKEEP OF ELEVATORS IN THE MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

To be opened only during the Tenders Board Opening session».

11. Admissibility and Acceptability of tenders :

Bids will be received in the address mentioned above on the **03/01/2019** at **2. pm** in the Ministry of Secondary Education, by the tenders board, in the presence of the bidders or their mandated representatives with full knowledge of the files if they so desire.

The bids will be evaluated exclusively of value added tax (EVAT) and all taxes inclusive (ATI) and accompanied by the signed model tender if your bid is chosen.

12. Main Evaluation Criteria :

Tenders will be evaluated according to the following key criteria:

A / Eliminatory Criteria

- Incomplete administrative file;
- non-conformity of administrative file record 48h beyond the statutory time limit;
- False statements or falsified documents.

B / Essential Criteria

- General presentation of offers ;

- References of the company in similar achievements;
- Quality of personal;
- Logistics.

The evaluation of the technical offers will be made according to the binary notation (yes / no) on the basis of the essential points below and in accordance with the RPC (PIECE II), with a threshold of 70% for all the essential criteria taken into account.



13. Award:

The contract will be awarded to the tenderer who has offered the lowest bid, substantially in accordance with the requirements of the Bidding Documents, having met 100% of the elimination criteria and at least 70% of the essential criteria.

14. Period of validity of the bids:

The bidder is bound by his bid for a period of sixty (60) days with effect from the deadline fixed for the submission of the bids.

15. Complementary Information:

Complementary information which could be technical in nature can be obtained from the Ministry of Secondary Education- Department of Financial and Material Resources, Services of Public Contracts, Block« C » room 813, Tél. 222 23 43 59.

Yaounde the **14 DEC 2018**

The Minister of Secondary Education,

Circular copies:

- MINMAP;
- ARMP/PCJ;
- Chairman TB;
- Notice Board;
- Chrono /Archives.



Naiova Lyonga, Ph. D